
   

     
 

第１１７３回 例会 ２０１４年（平成２６年）１０月６日   

 

前回（９月２９日）例会記録 

◇プログレス 井澤 武尚 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 岩崎 寿英 親睦委員長 
 ゲスト：０名 地区外：０名 地区内：２名 合計：２名 
 

２．会長の時間  小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様ようこそお越しいただきました。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

 日毎に秋らしくなり、朝夕が肌寒く感じるようになってまいりました。 

 御嶽山が噴火し、運良く生還された方もおられましたが、お亡くなりになられた方には心よりご

冥福をお祈り申し上げます。 

さて、会長の時間は本来ロータリークラブのことを話す場でありますが、今年度の月度最終例

会だけは私の趣味の楽器の話をさせていただいております。 

 

 

 

 本日のプログラム                     （本日のプログレス 甚田 隆康 副ＳＡＡ）

○ ロ－タリ－ソング  「君が代」「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ １０月お誕生月会員お祝い 

○ 卓 話  「我社（共栄社化学株式会社）１１０年の歩み」  片岡 清夫  会員 

○ 理事会  ４階「藤の間」 １３：４０～ 

・ ちいさい秋みつけた 

・ おさななじみ 

・ お猿のかごや 
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四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

 

本日はギターです。ギターは弦が６本で自然に手を握った形にするとハ長調のドミソにな

るようにできていますが、Ｆというファラドの押さえ方が難しくここで挫折される方が多いよう

です。幸い私は指が短い割に太く、他に取り柄もなかったので、一生懸命やっているうち

にできるようになりました。 

このギターはアメリカのマーチン社のものですが、エリック・クラプトンというエレキギターの

神様のような人が弾いて人気の 

出たモデルで、やや小ぶりなので私のような体格にはちょうどいいサイズです。ハンク・ウィ

リアムスやエルビス・プレスリーをはじめ、フォークソングの世界ではピーター、ポール＆マリーやボブディラン、ジョーン・

バエズ、日本ではマイク眞木、森山良子、小田和正、桑田圭祐など数え上げるとキリがありません。 

マーチン社は以前、象牙をギターの部材に使っておりましたが、今ではアフリカゾウの保護に力を入れています。２００２年

からは幹部の１人がロータリアンとなり会社近くのナザレス・ロータリークラブにもギターの啓蒙に出かけているそうです。 

それでは今日はアメリカのモダンフォークソングの代表曲と言ってもいいと思いますが「５００マイル」を軽く弾いてみます。 

若い頃を思い出してまたギターを弾いてみたいと思われた方は、心斎橋ＲＣに三木楽器の古山社長がおられますのでご

紹介いたします。 

本日の会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告  堀 浩司  幹事 

①１２月５日６日の地区大会のご案内を本日皆様のメールボックスに配布しておりますが、１０月１０日迄に出欠のご連絡を 

事務局までご提出をお願いいたします。 

②今週末の３日～５日まで船場まつりが開催されます。当クラブも社会奉仕委員会を通じて関わっておりますし、盛りだくさん

な行事が行われますので、是非多数の御参加の程お願いいたします。 

 

４．委員会報告 

◎職業奉仕委員会  松谷 廣信  委員長 

１０月２７日（月）職場見学会を実施します。場所はアサヒビール吹田工場、１５時～１６時３０分の予定です。 

来週月曜日にメールボックスに案内と申込書を入れますので、早目に出欠の返事をお願いします。 

尚、職場見学会の後、親睦委員会で会食を予定している様ですので、合わせてそちらの出欠の返事もお願いいた 

します。 

 

５．レイテ島に関する報告  杉浦 敬久  会員 

本日皆様のお手元にロータリーの友１０月号が届いていると思いますが、２２ページにレイテ島復興支援の記事が写真 

入りで１ページいっぱいに掲載されております。この記事はほとんど塩尻前幹事が書いて、私が校正いたしました。 

次は英語版で掲載されるとのことです。皆様のおかげで実現した支援ですのでお礼を兼ねたご報告とさせていただき 

ます。ありがとうございました。 

 

 

 



 

 

６．ニコニコ箱報告 西村 文延 親睦委員 

岩崎 会員‥‥本日は卓話よろしくお願いします。 

岡本(真) 会員‥‥本日、視察報告させて頂きますので宜しくお願い致します。 

杉浦 会員‥‥ロータリーの友にレイテ島支援の写真が掲載されました。 

小島 会員‥‥会長の時間、お騒がせしました。 

大磯 会員‥‥連続欠席申し訳ありません。 

平山 会員‥‥５０ｃｍの黒鯛を釣りました。スケールで正確に計りました。 

甚田 会員‥‥メールボックスに私共事務所のセミナーの案内を入れさせて頂きました。どうぞ気軽に御参加下さい。 

松永 会員‥‥今日御堂筋を通りましたら銀杏の実が落ちていました。いよいよ秋、スポーツ、ファッション、音楽等 

          仕事と共にがんばりましょう。 

斧原、藤野、今泉、沖、堀、清水、新川、日比、俣野、宮原、渡辺、小山、中村、片岡、松谷、大嶋、井澤、林、 

カンタトーレ、 

各会員‥‥スポーツの秋、白鵬・藤田・錦織優勝！ 

 

７．出席報告 井澤 武尚 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３５名 出席率 ８８％ 

第１１７０回（９月１日） 修正出席率 9０％  

 

８．職業奉仕卓話  岩崎 寿英 会員 
 

谷町２丁目、大阪法務局の向かいにて、所長の私と従業員１名で社会保険労務士事務所をし

ております。 

開業する前は社会保険労務士事務所で４年ほどいわゆる修行を積んで、2001年4月に独立

開業しました。実は開業すると同時に妊娠が分かりまして、開業した当初は、まさに言葉のと

おり、「開店休業」状態でした。ただ、今考えると、すごくタイミングがよくて、一番暇な時期だ

ったので、仕事も調整することができました。出産後、2003年4月に復帰しました。 

出産を経験したことにより、働く女性の環境、気持ちを知ることができ、また子育てを経験でき、

非常によかったと感じています。顧問先の経営者や現場の管理職の方、特に男性からの、妊娠している女性に対する

扱いの相談を受けることもあります。そういう相談に対しても、経験しているからこそ、お話できることもあります。 

当事務所では、顧問先の労務相談、社会保険・労働保険の手続き、給与計算が主な業務です。あとは、就業規則やそ

の他規程など各規程の作成や見直しです。 

以前は、手続きというとすべて書類で郵送または直接出向いて申請していましたが、現在はほぼ電子申請しています。 

通信費が減り、移動の時間が減りました。ただ、データ管理、セキュリティについては、まだまだ課題があります。 

 昨年、産業カウンセラーの資格を取得しました。きっかけは、最近のメンタル不全の増加です。何かお手伝いできるこ

とはないのか、仕事に活かしたいと思い、勉強しました。「聴く」というのは難しいです。最近、会社の大小にかかわらず、

コミュニケーションが希薄になっていると感じることが多いです。今後、このカウンセラーで勉強したことを活かしたいと

思っています。 

 今後の課題は、なかなか手続業務では差別化がはかれない中、どのように事務所の特長を出していくのか、既存の顧

問先に対するサービスも含めて考えていかないといけないと感じています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 ☆次回１０月２０日（月）例会予定 

                 ・職業奉仕フォーラム 松谷 廣信 委員長 ～14時 


